
　

参加者 31人 （無回答1）

問１ 問2 性別

20歳代 1人 男性 25人

30歳代 3人 女性 5人

40歳代 1人

50歳代 1人

60歳代 20人

70歳代 4人

無回答 1人

問3 地区 問4

根上地区 1 13

寺井地区 26 1

辰口地区 2 5

市外 1 3

4

6

問5

27 問6

2 満足５ 1

4 5

ふつう３ 20

1 2 3

よくなかった１ 0

無回答 2

問7 意見交換会は満足できる内容でしたか？

満足５ 2

4 6

ふつう３ 15

2 4

よくなかった１ 0

無回答 4

議会報告会　寺井地区（Ｈ27.5.15）
参加者アンケート結果

年齢

この議会報告会の開催を何で知りましたか？

議会広報誌

議会番組「なるほど議会」

ポスター

市のホームページ

新聞

知人や議員から聞いた

その他（町会長より依頼、町会長会議）

開催時間の設定は？

参加しやすかった 議会報告は満足できる内容でしたか？

参加しにくかった

参加しやすい日時は？

（土曜、日曜の日中）

無回答

1

1



問8

問9

15

9

0

7

説明、回答等すべて、総花的説明であった。もっとテーマを絞ってお互いの意見交換も必
要であるのでないか。

取り上げてほしいテーマ
・議員定数の検討を要望

各ページの説明が記載されているものを読み上げる形だが、もう少し踏み込んで説明し
てほしい。質問に対する説明は、まあ満足できるものであった。

議員さんの熱心さが伝わってきました。この会を各町（せめて校下別）に開いてほしい。

能美市の「地方創生事業」について意見を聞きたい。まだ、組織等が立ち上がっていない
なら、市としてどの様な取り組みを目指そうとしているのか。

議会報告会を３地区だけでなく、たまに校下ごとに開催してはどうか。

議会活動アンケートのけっか、回答率を「のみだより」に掲載して下さい。

とても丁寧で驚きました。わかりやすかったです。

地域、各種団体の補助金の削減が行われています。地域活性のため、善処願いたい。

意見する場が違っているのかもしれませんが、障害児が地域の中で更に住みやすく過ご
せる時間を増やせることを望みます。具体的には、放課後ディサービスを提供できる事業
所が２カ所しかなく、内１カ所は小学生が対象の為、定員が限られています。よって、市
外の事業所を利用している子も沢山います。できれば、各地区に１つはあるとありがたい
です。辰口健康センターの有効利用の質疑がのみだよりにありましたが、障害児がどう
過ごしているか、１度関心をもって考えていただけたらと思います。

たんたんと報告するのではなく、どのような議論が議会でなされた等も含めて、生の議会
の様子がわかるように報告してほしい。今後も積極的にこのような取り組みを継続して頂
きたい。さまつなことだが、写真撮影のフラッシュがまぶしすぎた。写真撮りすぎだと思う。

予算についての説明は、執行部の説明と変わらない気がする。議会の視点からの説明
がほしい。

きれいにまとめられた資料ではあるが、「報告会」という範囲をこえた。もう一歩踏み込ん
だ政策立案の中身を提示するような会を設けていただきたい。

質問に対する答弁は市の執行部の責務で議員がするのは筋違いでは？（内容も無理が
多い気がするが）議会における質問に対する市執行部の答弁で納得のいかなかったこ
と、よく納得できたことを中心に報告するような報告会であってほしい。

議会広報誌「のみだより」を読んだことがありますか？

ほとんど読んでいる

ときどき読む

読まない

無回答

議会報告会の感想やご意見、取り上げてほしいﾃｰﾏなどをお聞かせ下さい。
また、意見交換でお気づきになった点、発言できなかった事項等がありました
らご記入下さい。
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問10

2

8

14

7

問11

よく見る

ときどき見る

見ない

無回答

能美市議会に対するご意見・ご要望をお聞かせください。

市議会議員報酬で生活のできる額にしてもよいと思う。そうすれば、もっと若年、壮年の
議員誕生になり、議会活性化につながると思います。老害の議会を打破せよ。

新しい議員の皆さんはまあまあ頑張っているように見受けられる。古参の議員もよい意
味で影響をうけているように感じられ、以前の高所からのもの言いから、目線を同じ様に
した対応に変わってきているのは、よい方向である。ただ、やはり古参の方は、新しい時
代に即した見方、考え方がされにくいし、若者の市町行事への参画を促すためにも、新
旧の後退促進が望ましい。

議会報告会にもっと参加人数を増やす工夫が必要

能美市は子育て世代に優しい市と言われていますが、財政的な支援のみならず子育て
環境がよりよく整うような制度がたくさんうまれるよう、政策立案に頑張って下さい。

もっと議員を削減すべきです。野々市市と比較してほしい。

これを機会に議会を注視します。

議会の成果を伝えるだけではなく、なぜそのような結果となったのか、そのプロセスを説
明してほしい。予算を新たにつけた項目だけではなく削った項目についてもなぜそうなっ
たのかを説明してほしい。

能美市の子育て支援事業の充実は、活発な議会活動のたまものだと思います。これらの
事業の受益者世代である20代から40代か市政に関心を持てるよう、議会報告会に若い
世代が参加する工夫に期待します。

市に一つしかない高校の通学路を通りやすくしてほしい。自動車に乗っている人はわか
らないかもしれませんが、本当に危ないです。高校生だから、うまく通りぬけると思う。
手取川の水の汚れ、もっと早く打つ手があったのでは。遅いと思います。

各町を議員さんがまわり、要望をきき、議会に反映してほしい。

市のチェック機関だけでなく、執行部に提案する議会になってほしい。そのためには、もっ
と自己研鑽が必要と思います。

　能美市議会のホームページでは、「本会議の録画中継」、議会番組「なるほど議会」、
「会議録」、「議案と議員の賛否状況」、などを掲載しています。市議会のホームページを
ご覧になったことがありますか。
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